

# こうちゅうしつ 校長室だより ぼちぼちいこか2024

No.9

令和6(2024)年9月25日

大阪市立田川小学校

校長 上玉利 恒子

うんどうかい れんしゅうちゅう  
運動会の練習中です！

たの  
樂しかったプールが終わった後は、運動会に向けての練習で  
あつ  
す。まだ暑い中ですが、がんばっています。お茶や着替えの用  
い  
意など、お世話おかげしますが、よろしくお願ひいたします。



おおさか かがく ざ じゅつかん  
**4年社会見学 大阪科学技術館 9/12**

がっこう かがいがくしゅう  
2学期校外学習のトップバッターは4年生。駒公園の隣にある  
おおさか がくじゅつかん  
大阪科学技術館へ出かけました。大阪にあるたくさんの企業が科学に  
しゅってん  
についてのブースを出展していて、最新の技術を体験することができます。田川小  
こうく  
の校区にある「ダイヘン」(毎年3年生が見学に行きますね！)も未来のワイヤレス充電の紹介をしていましたが、気が付いた人いましたか？備長炭を使った  
かんでんちづく  
乾電池作りも体験し、電気が流れでプロペラが回ると大喜びでした。午前中だけ  
けんがく  
の見学だったので、もう少しいたかった！という人も多かったです。

4年生 劇鑑賞(ニッセイ名作シリーズ) 9/19

しない  
市内の4年生対象の演劇鑑賞会「ニッセイ名作シリーズ」に  
い  
行ってきました。演目は「あらしのよるに」。劇団四季が演じて  
います。嵐の夜に偶然出会ったヤギと狼が友達になって…と  
いう物語はおなじみですが、生演奏と歌とお芝居とではらはらどきどきの音楽劇  
になっていて、みんな夢中になって観ていました。役者さんが近くの通路を走り抜  
けるような場面もあって、歓声と拍手が巻き起こりました。抽選があるのですが、  
まいといし  
毎年行けるといいですね。来年も当たりますように！



げんさく えほん  
原作の絵本もおすすめです。読んでみてほしいなと思います。

本日(ほんじつ)の  
トピックス



ねんせい かんしょう  
4年生が鑑賞した「あらしのよるに」の原作で有名な絵本作家。『あらし  
のよるに』のシリーズは演劇だけでなく、アニメーション映画や歌舞伎にも  
なっています。作家になる前に飼育員さんをされていた旭山動物園(北海道  
にあります)では、園内のあちこちにあべさんの描かれたイラストや、動物  
についての解説文があって、動物への思いが伝わってきます。

田川小学校ホームページへ！ 学年のできごとや写真はこちら！

田川小学校

